

Im Eilzug zur Süddeutschen

Geschrieben von:
Montag, 07. Februar 2011

Patrick Zwicker ist derzeit in seiner Altersklasse nicht zu packen. Der für die LG laufende Offenbacher gewann überlegen in der Karlsruher Europahalle den Süddeutschen Meistertitel über 800 Meter in der B-Jugend. Dabei knüpfte er nahtlos an seine beeindruckende Vorstellungen bei den Pfalz- und Rheinland-Pfalz-Meisterschaften in Ludwigshafen an. Der Rülzheimer ließ in den Anfangsrunden seine Alterskollegen mitlaufen. Als er zur Attacke ausholte, war plötzlich niemand mehr da. Zwei Runden vor Schluss forcierte er so das Tempo, dass der Rest der Konkurrenz einmal mehr das Nachsehen hatte. Trainer Edmund Hamburger war angesichts der erneuten Laufdemonstration mit der Leistung seines Schützlings sehr zufrieden, vor allem über die Zeit von 1:55 Minuten. Eine nationale Spitzenzeit im B-Jugendbereich, die ihm alle Optionen lässt, bei den Deutschen Meisterschaften den Endlauf zu erreichen. Als B-Jugendlicher zusammen mit der A-Jugend wäre dies eine grandiose Leistung.

Motivation und große Freude hatte auch der Besuch von Patricks Lehrerin aus Landau ausgelöst. „Das habe ich als Trainer in meiner 45-jährigen Laufbahn als Trainer noch nicht erlebt“, so äußerte sich „Ede“ Hamburger dazu.



Patrick Zwicker auf dem Siegerpodest